

Amérique du Nord – Saur acquiert Aqua-Chem et étend ses activités dans le secteur des eaux industrielles

Dossier de la rédaction de H2o
April 2022

Aqua-Chem deviendra la plateforme nord-américaine et le centre d'excellence mondial pour le traitement de l'eau de Nijhuis Saur Industries (NSI), la division de Saur spécialisée dans le traitement des eaux industrielles, formée après l'acquisition du groupe néerlandais Nijhuis Industries en 2020. Grâce à l'acquisition d'Aqua-Chem, Nijhuis Saur Industries se dote d'un portefeuille complet de solutions de traitement des eaux industrielles lui permettant d'occuper une place de leader sur des marchés en forte croissance dans des secteurs tels l'industrie pharmaceutique, les biotechnologies, la production de boissons, l'énergie ainsi que l'armement américain. Saur entend ainsi rationaliser d'importantes synergies en proposant de produits complets à ses clients existants, par le développement d'autres services tels que la location d'équipements, la fabrication d'équipements, et par une collaboration technique conjointe. Avec cette acquisition, le groupe prévoit d'augmenter ainsi son chiffre d'affaires dans le secteur des eaux industrielles de plus de 300 millions d'euros en 2022.

Basée à Knoxville, dans le Tennessee (États-Unis), Aqua-Chem est un spécialiste de l'épuration des eaux. L'entreprise dispose de technologies de premier plan dans le domaine de la distillation à compression de vapeur, l'osmose inverse, la production de vapeur pure et les solutions de traitement. Aqua-Chem cible principalement le marché nord-américain, qui génère environ 70 % de son chiffre d'affaires. Aqua-Chem emploie 165 personnes à travers le monde et collabore avec une clientèle diversifiée composée de plus de 300 clients sur ses 4 marchés finaux : l'industrie pharmaceutique et les biotechnologies, la production de boissons, l'énergie et l'armement.

Saur